

PERISAI

Polres Ciamis Laksanakan Sterilisasi Tempat Ibadah Umat Nasrani untuk Perayaan Natal 2024

Ciamis - CIAMIS.PERISAI.OR.ID

Dec 24, 2024 - 18:08



Ciamis – Dalam rangka memastikan keamanan dan kenyamanan umat Nasrani dalam melaksanakan ibadah Natal tahun 2024, Polres Ciamis melaksanakan kegiatan sterilisasi di sejumlah gereja pada Selasa (24/12/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari pelaksanaan *Operasi Lilin Lodaya 2024* dan dipimpin langsung oleh Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H.

Sterilisasi ini melibatkan gabungan personel dari berbagai satuan di Polres Ciamis, termasuk Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., Kabag Infolog Polres Ciamis, AKBP Abdul Sobur, Kabag Ops Polres Ciamis, Kompol Kurnia, S.H., M.H., Tim Jibom Detasemen Gegana Polda Jabar yang dipimpin oleh AKP U.A. Nurdin, Kasat Reskrim, Intelkam, Samapta, Binmas, serta sejumlah personel lainnya.

Lokasi yang disterilisasi Gereja Kristen Indonesia (GKI), Jalan Ir. H. Juanda No. 270, Ciamis serta Gereja Paroki St. Yohanes Pembaptis, Jalan Pemuda 56-58, Ciamis.

Dalam kegiatan tersebut, ditemukan beberapa benda yang berpotensi menimbulkan bahaya kebakaran. Benda-benda tersebut diamankan untuk mencegah risiko yang tidak diinginkan.

Sterilisasi ini dilakukan sebagai langkah antisipatif terhadap ancaman terorisme dan upaya sabotase oleh pihak-pihak intoleran. Kapolres Ciamis menegaskan bahwa kegiatan ini adalah wujud nyata komitmen Polres Ciamis untuk menjaga keamanan, ketertiban, dan kenyamanan masyarakat, khususnya umat Nasrani, dalam merayakan Natal 2024.

Jemaat Gereja Kristen Indonesia (GKI) dan Gereja Paroki St. Yohanes Pembaptis mengapresiasi langkah proaktif Polres Ciamis. Salah satu jemaat menyampaikan, "Kami merasa sangat tenang dan nyaman dengan adanya sterilisasi ini. Kepedulian Polri menunjukkan bahwa keamanan dan kenyamanan umat Nasrani dalam beribadah sangat diperhatikan."

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., menegaskan bahwa pihaknya akan terus memastikan keamanan selama pelaksanaan Operasi Lilin Lodaya 2024. "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Sinergi antara Polri, TNI, dan pihak terkait akan terus dilakukan untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif selama perayaan Natal dan Tahun Baru," ungkap Kapolres.

Dengan terlaksananya sterilisasi ini, diharapkan perayaan Natal 2024 di wilayah hukum Polres Ciamis dapat berjalan dengan aman, damai, dan khidmat.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,